



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA



José Ángel Aguirre Gómez **Catedrático de Universidad**

Realizó la Licenciatura en Biología en el año 1978 y el Doctorado en el año 1981, siendo Premio Extraordinario de Doctorado ese mismo año, ambos en la Facultad de Biología de la Universidad de Sevilla.

Después de un periodo como profesor en la Universidad de Sevilla (1978 a 1981), es nombrado profesor en la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga desde 1990. Titular de Universidad desde 1991 y Catedrático de Fisiología de la Universidad de Málaga desde el año 2012. Durante sus años de profesor ha impartido docencia en asignaturas de primero y segundo curso en la Facultad de Medicina, en la Facultad de Ciencias de la Salud, Licenciatura de Enfermería primero y Grado después y en la Facultad de Psicología, Grado de Logopedia. Actualmente desarrolla su tarea docente principalmente en la Facultad de Medicina y en la Facultad de Ciencias de la Salud.

Trabajó en el Departamento de Neurociencia del Instituto Karolinska (Estocolmo, Suecia), de 1989 a 1992, junto al Prof. Kjell Fuxe. Investigador principal en tres proyectos del Plan Nacional de Investigación, en uno de la Junta de Andalucía y en uno de una la industria farmacéutica Glaxo-Smith-Klein. Ha sido investigador colaborador en más de diez proyectos de investigación. Sus trabajos científicos comenzaron con el estudio de neuropéptidos en áreas de control central cardiorrespiratorio, continuaron con el estudio del efecto del estrés sobre la neurotransmisión en dichas áreas y continúan actualmente con el estudio de nuevas estrategias en neuroprotección contra el estrés oxidativo en la vía dopaminérgica nigroestriatal. Es autor de más de un centenar de publicaciones en el campo de la neurociencia entre artículos indexados, artículos en revistas españolas y capítulos de libros, la mayoría como primer autor o como director de la investigación. Dichos trabajos han constituido la base de varias tesis doctorales que dirigido en el Departamento de Fisiología y una de ellas en colaboración con el Instituto Karolinska.

Entre los años 2005-1991 fue secretario del Departamento de Fisiología Humana y de la Educación Física y Deportiva. Desde el curso académico 2006-2007 ha sido Coordinador Académico primero y es actualmente Coordinador de Centro en el Programa Erasmus de la Facultad de Medicina y secretario de la Subcomisión de Relaciones Internacionales y Movilidad de la Facultad de Medicina.